
Frau Massow stellte den vorliegenden Sachstandsbericht vor und informierte den 
Ausschuss über den aktuellen Sachstand sowie die vor kurzem per Videokonferenz 
erfolgte Sitzung des „Begleitgremiums“. 
 
Frau Bergmann-Gries dankte im Namen aller Ausschussmitglieder für die bisher 
erfolgreich geleistete Arbeit und wünschte für die Zukunft dem Projekt und den daran 
beteiligen Personen weiterhin viel Erfolg und gutes Gelingen. 
 
Fragen aus dem Gremium ergaben sich nicht. 
 


